

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLESIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant vingt-quatre pages et publiée chaque mois
à Saint-Boniface, Manitoba

Abonnement: Canada et Etats-Unis, \$1.00 par an. — Etranger, 7 francs.

VOL. XXXII

AVRIL 1933

No 4

SOMMAIRE:—Hommage au Cardinal Villeneuve — Apologétique: Les événements de Beauraing — L'Encyclique "Caritate Christi": Sermon — Nouvelles religieuses: Message du nouveau Préfet de la Propagande; Béatification; Indulgences — Histoire de l'Ouest: Lettres de Mgr Taché — Calendrier du mois.

Hommage au Cardinal Villeneuve

NOTRE CARDINAL CANADIEN

Nous devons nous réjouir avec tous nos compatriotes du diocèse de Québec, qui possèdent depuis le 15 courant, son quatrième Cardinal canadien, de l'honneur qui est fait au Canada tout entier, par l'élévation au rang de Prince de l'Eglise Romaine du huitième archevêque de Québec, Son Eminence le cardinal Jean-Marie-Rodrigue Villeneuve, Oblat de Marie Immaculée.

Nous ne voulons pas redire les éloges strictement vrais, ni énumérer les qualités si variées et si belles du Primat actuel de l'Eglise, au Canada, après tous les articles de premier ordre qui ont signalé sa promotion et son élévation au cardinalat, par Sa Sainteté le Pape des Missions, le glorieux Pie XI.

• Tous les Canadiens ont noté, avec une légitime fierté, l'ascension rapide de l'humble religieux d'Ottawa, à la tête de la hiérarchie catholique, en notre pays. En moins de trois années, (3 juillet 1930), le modeste mais savant Supérieur du Scolasticat des Oblats de la Capitale, est passé par les trois degrés qui nous le montrent au sommet des dignités ecclésiastiques de la sainte Eglise. Evêque du nouveau diocèse de Gravelbourg, pendant un an et six mois à peine, il devient (15 décembre 1931) Archevêque de Québec, pour recevoir peu de mois plus tard (16 mars 1933), le juste couronnement de sa vie de labeur caché, — ignoré même de beaucoup des nôtres, — mais absolument approprié et si providentiellement adapté, osons-nous dire, aux fonctions et aux responsabilités qui lui sont dorénavant confiées par le Souverain Pontife de Rome. Simple, mais dévoué serviteur de l'Eglise-Mère de l'Ouest canadien (le diocèse de Saint-Boniface garde ce titre de gloire, jusque dans les épreuves), nous tenons